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心の中を見つめよう
博愛を広げるために

2 0 1 1- 1 2 年度 ガバナー 水野 正人

次回例会案内 【 2月29日（水） 】

全員クラブ協議会

＜40周年打合せ＞

本日の例会

地区大会 ＜帝国ホテル＞

「会員相互の理解と親睦を深め
社会に貢献しよう」

国際ロータリー第２５８０地区（東京・沖縄）

Tokyo-Musashimurayama Rotary Club
東 京 武 蔵 村 山 ロ ー タ リ ー ク ラ ブ

週 報 №1９３０

２月は世界理解月間です。

（ 2 0 1 2 年 2 月 1 5 日 ）第 1 9 3 0 回 例 会 報 告 司 会 原田 友義 ＳＡＡ（会場運営委員）

（ 齊藤 孝喜 会長 ）

会務報告 （ 齊藤 孝喜 会長 ）

○ハイライトよねやま
№143が届いています。

点 鐘

来客紹介 （ 齊藤 孝喜 会長 ）

○ゲスト
藤野 勝 様（武蔵村山市 市長・卓話講師）

斉 唱

それでこそロータリー
ソングリーダー（ 宮﨑 茂夫 会員）

卓 話

（ 田中 伸彦 会場運副営委員長 ）出席報告

○事前メークアップ
藤野 豊 会員（分区連絡会）
栗原 高明 会員（地区連絡会）

○出席免除会員
渡辺 俊晴 会員 石井 源一郎 会員

会 員 数 出席者数 出 席 率 前々回出席率修正

30名 26名 100% な し

幹事報告 （ 内野 均 幹事 ）

○例会臨時変更
・東京ベイＲＣ
3/22→通常例会
3/29→移動例会（27日ホテルイースト21）
5/19→移動例会（17日江東ＲＣと合同例会）
5/31→夜間移動例会（1000回記念例会）

「市 政 報告 」
藤野 勝 武蔵村山市 市長

嶋田哲男会員の歓
迎会が、2/15(水)
1 8時～武蔵村山
「五色」にて、開
催されました。



◇ 例 会 場 西 武 信 用 金 庫 ・ 村 山 支 店 ２ 階
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◇ 例 会 日 毎 週 水 曜 日 １２：３０～１３：３０
◇ クラブ事務局
〒208-0004 武 蔵 村 山 市 本 町 ２ － ９ １ － １
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◇ 創 立 1972年7月8日 ◇ 承 認 1972年7月20日
◇ス ポ ン サ ー ク ラ ブ 東 京 立 川 ロ ー タ リー ク ラ ブ
◎ 会 長 齊藤 孝喜 ◎ 幹 事 内野 均
○ 副会長 比留間 市郎 ○ 副幹事 波多野 晃夫
□ クラブ会報委員長 比留間 重次 副委員長 波多野 晃夫

委 員 小林 邦雄 山口 誠

齊藤孝喜会長⇒市政報告の卓話、誠にありがとうございます。我々も市の為、努力することを誓います。

内野均幹事⇒本日は当会の名誉会員の藤野市長の卓話楽しみにしていました。宜しくお願い致します。

また今日の新入会員歓迎会、嶋田さんを囲んで盛り上がりましょう。
波多野稔会員⇒藤野勝市長には大変お忙しいところ、ＲＣの卓話に来会いただきありがとうございます。

ご期待致しておりました。よろしくお願いします。

◆ 今回計 １１,０００円 累 計 １,００８,０００円

ニコニコＢＯＸ （ 山口 誠 親睦委員 ）

卓 話

○社会奉仕委員会 比留間 孝司 社会奉仕委員長
ロータリーらしい社会奉仕を考えるアンケートについて。
集計した結果、枚数が多くなる為メールにて送付するのでご確認をして下さい。

○親睦委員会 網代 稔 委員長
親睦旅行のご確認です。
日程：3月24日（土） 集合：7:30（西武信用金庫前）
会費：￥10,000とします。
バスについて…トイレ付きバスを用意致します。 以上宜しくお願い致します。

このたびは、２回目の東京武蔵村山ＲＣ例会、卓話の会にご案内をいただきありがとうございま
す。武蔵村山の代表として、市政を担当し２年目を迎えることが出来ましたことに感謝申し上げま
す。さて、昨年の3月11日の東日本大震災では姉妹都市栄村に保健師の派遣、900万円の義援金、岩
手県、宮城県の各避難所に職員の派遣を行いました。皆様の心温まる支援に御礼申し上げます。そ
れでは、市政の状況をお話しいたします。

１）新青梅街道拡幅の件
新青梅街道拡幅事業許可を取得し現況18Ｍを30Ｍに拡幅するための用地買収が始まりました。

これは、モノレール延伸計画実現に一歩近づいたといえます。（資料を参照）

２）福祉について
働くことがどうしてもできないで困っている人を救い自立を助ける。（これが福祉）これが、

本当の福祉の考えではないでしょうか。

３）新年度の予算について
歳入の根幹をなす市税が3.3億円減少となります。主な要因は固定資産税、法人市民税の落ち込

みです。歳出は、Ｈ23年度と比べ4.5億の減となりますが、特別会計を統合しますと7.4億の増加
となります。

４）緑ヶ丘の空き地の件
お花畑の開設を致します。（対象面積約3.7ha） 期間…当面5年間

５）防災面について
日本は、最も社会的孤立度が高い国であるとの事。市の防災対策として、自治会加入率促進、

女性消防団の発足、災害発電機の設置、等対応してゆきます。
以上、市長を先頭に、まちへ現場へ市民に愛され、市民と対話を重視し職員が、日本一働く市役所
を目指して総力を挙げて仕事をしてゆきます。ご清聴ありがとうございました。

卓話の前に市長より
皆様にご参考になればとお話しがありました。

手、足・・は人を助けるために使おう。
口・・・・は人を励まし、感謝の言葉を使うために使おう。
目・・・・は人の良い所を見るために使おう。
耳・・・・は人の言葉を最後まで聞いてあげるために使おう。
心・・・・は人の痛みが分かるために使おう。

「 市 政 報 告 」 藤 野 勝 武 蔵 村 山 市 市 長

委員会報告


